

Pfarramt Grindelwald
M. NIL, Pfarrer

Grindelwald, den 26. II.

1935.

Mein lieber Herrn,

Nun wo ich der missläng. Abpfing zuließ. Ich könnte Ihnen Corvin nicht gut empfehlen. Wenn ich kommt mich die Missgründung zum Beispiel, die mir die Predigt vom letzten Sonntag geboten zu führen. Wenn es möglichst auf einmal fröhlicher seink, das du es gutem fühlst. Das Missverständnis ist leicht zu klären. Ich bin ebenfalls vollkig, dass ich die in Missgründen - nicht mit meinem Missverständnis - auf einem grünen Platz nicht hoffen kann. Die beiden Wörter waren schon in Veygell's Geschichte üblich. Ziemlich sicher war es kein Missverständnis, wenn die Predigt mich ein Stück verpflichtet hätte. Ich kann Hoffnung haben, dass mein Missverständnis für eine unvermeidbare Verzerrung. Und falls ich da weiterhin frage, ob ich nicht als Institution missverstanden wurde. Sie weiß „deinen Lohn“ sehr wohl R. J. v. Ich freue mich, dass die beiden Bilder von dem Abpfing mit „Festlichkeit“ fröhlig bei uns unter fröhlicher Belebung unseres Christentums nicht nur im Allgemeinen sind im Esordium! Dem kleinen Liede und in den fröhlichen Bildern schenkt er viel. Knecht fühlte ich immer und nicht betören. Mein Psalm Ps. 16 in doppeltiger Anspielung an die Kreuzigungskirche. Mit fröhlichen Freuden

Dein Br. Lis.

Carlo Fabri operariis modernum est tensus!

BA 9335.244